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1. Abertura da 53ª Reunião Ordinária: A abertura da 

reunião foi realizada pelo Sr. Rinaldo de Oliveira 

Calheiros, Coordenador da CT-RN, que agradeceu a 

presença de todos e passou a palavra ao Sr  João José A. 

A. Demarchi   do Instituto de Zootecnia de Nova 

Odessa que apresentou o trabalho desenvolvido por este 

Instituto.  2. Informes: O Sr. Rinaldo levantou a 

questão da necessidade de substituição do secretário da 

CTRN Sr Sergio Teruel, que necessita se afastar do 

cargo. Foi solicitada então a participação neste cargo 

por outro membro da CTRN. Não havendo candidatos, 

ficou decidido que o Sr Sergio continuaria como 

secretário, sendo ajudado em seu trabalho pela 

coordenação da CTRN. 3. Projeto TR Florestal. O Sr. 

Rinaldo solicitou que o Sra. Natalia G. F. Branco 

apresentasse os encaminhamentos e resultados da 

reunião que houve sobre o Projeto de Demanda 

Induzida da CTRN TR Florestal na Agência PCJ com a 

firma contratada IPEF. A Sra Natalia informou sobre as 
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informações repassadas e sobre o Workshop que estava 

sendo organizado para sugestões e nivelamento do 

assunto no âmbito dos Comitês PCJ sobre planejamento 

florestal visando a produção de água. 4. Aprovação do 

planejamento da CT-RN. O Sr. Rinaldo encaminhou 

para aprovação o Planejamento da CTRN, que foi 

aprovado por unanimidade. 5. Aprovação da proposta 

da CTRN quanto a renovação da outorga do 

Sistema Cantareira. O Sr. David Vieira apresentou a 

proposta final da CTRN e os encaminhamentos das 

discussões. A Sra Silvia Weel abordou o que a CTRural 

estava propondo. 6. Áreas pilotos para recuperação 

em parceria da AGÊNCIA PCJ, CTRN e GAEMA. 
O Dr. Rodrigo Sanches Garcia, Promotor de Justiça – 

GAEMA/PCJ – Campinas apresentou a proposta de 

parceria para recuperação e preservação de micro 

bacias, sendo uma no âmbito do GAEMA de Piracicaba 

e outra no âmbito do GAEMA de Campinas. O critério 

de escolha das duas micro- bacias, conforme ressaltou o 

DR Rodrigo seria: área geográfica dentro da área do 

respectivo GAEMA, terem característica de manancial 

de abastecimento regional inserida no mapa da 

Secretaria Estadual de Meio Ambiente, serem áreas 

prioritárias de mananciais de abastecimento regional, 

estarem também localizadas em áreas prioritárias do 

Plano Diretor de Florestas dos Comitês PCJ e, por fim, 

já possuírem diagnósticos locais realizados. Foram 

sugeridas: 1. a Bacia do Ribeirão Bom Jardim, área em 

estudo por projeto de Demanda Induzida da CTRN,  

para criação de APRM Lei Estadual 9866, no âmbito do 

GAEMA Campinas, e  2. uma micro bacia, no 

município de Analândia, no âmbito do GAEMA 

Piracicaba. Outras bacias foram cogitadas, como em 

Holambra, Atibaia e Jundiaí, ou serem analisadas outras 

micro-bacias a serem priorizadas. O Sr Sergio Razera, 

da Agência PCJ, disse que seria importante serem 

deliberadas já as duas primeiras bacias a serem 

recuperadas para que esta experiência já se 

concretizasse agilizando o processo de recuperação de 

micro bacias. O Sr. Rinaldo Calheiros pos em votação 

as duas micro bacias indicadas sendo que houveram 

dois votos contra e o resto aprovando. O Dr. Rodrigo 

disse então que a CTRN deveria indicar uma lista de 

micro bacias prioritárias para serem recuperadas em 

sequencia. Encerramento: Devido ao adiantado da 

hora, pelos debates dos temas abordados, o Sr. Rinaldo 

agradeceu a presença de todos e foi dada por encerrada 

a reunião, com pedidos de desculpas para a Sra Patrícia 

Paranaguá que iria apresentar o Projeto Banco de Dados 

sobre espécies nativas do IPE, cujo objetivo é fornecer 

informações para auxiliar na restauração florestal , na 

recomposição de RL e para arborização urbana.  
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